

ABSTRAK

Hayfa Fridatul Jannah: “Implementasi Program Rumah Layak Huni (RLH) Di Desa Cisaat Kecamatan Cisaat Kabupaten Sukabumi”.

Penelitian ini merujuk pada Undang-Undang No 1 Tahun 2011 Tentang Perumahan dan Kawasan Permukiman yang didalamnya terdapat himbauan terkait penyelenggaraan perumahan dan kawasan permukiman di Indonesia. Undang-undang ini bertujuan untuk memastikan ketersediaan rumah yang layak huni dan terjangkau bagi masyarakat, Adapun yang menjadi lokus pada penelitian ini adalah Kecamatan Cisaat tepatnya di wilayah Desa Cisaat, Kabupaten Sukabumi yang masih memiliki angka rumah tidak layak huni yang cukup tinggi.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis secara mendalam terkait implementasi program Rumah Layak Huni (RLH) di Desa Cisaat Kecamatan Cisaat Kabupaten Sukabumi kepada penerima manfaat program guna menurunkan angka rumah tidak layak huni dan memberikan hunian yang layak kepada masyarakat yang termasuk pada kategori ini.

Teori implementasi kebijakan yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori implementasi kebijakan menurut Charles O Jones. Teori ini memberikan kerangka konseptual yang komprehensif untuk mengevaluasi dan memahami dinamika implementasi kebijakan dalam konteks yang lebih luas dengan didasarkan adanya 3 (tiga) dimensi; yaitu organisasi, interpretasi, dan penerapan.

Metode yang digunakan adalah metode kualitatif dengan menggunakan teknik sampling *Purposive sampling* sehingga terdiri dari 8 informan sesuai dengan kategori dan spesifikasi tertentu. Selain itu, peneliti merujuk pada 3 (tiga) sumber data, yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi program Rumah Layak Huni (RLH) di Desa Cisaat Kecamatan Cisaat Kabupaten Sukabumi belum berjalan dengan baik. Karena masih ditemukannya kendala dari pihak pelaksana program sehingga dalam pelaksanaan atau implementasinya ditemukan ketidaksesuaian antara prosedur kerja yang direncanakan dengan kenyataan di lapangan.

Kata Kunci : Implementasi, Rumah Layak Huni (RLH), Desa Cisaat